
  
 

ACTA DE LA II SESION ORDINARIA CORRESPONDIENTE AL MES DE MARZO DEL 

2023 DEL COMITÉ DE SEGURIDAD CIUDADANA HUANCHACO - TRUJILLO 

 

En el Distrito de Huanchaco, siendo 12:30 del 31 de marzo 2023, en el local central de la Municipalidad 

AV. Rivera 165 -Huanchaco, se llevó a cabo la SEGUNDA  SESION ORDINARIA  sobre seguridad ciudadana 

– CODISEC Huanchaco de manera virtual 

https://us04web.zoom.us/j/71856765796?pwd=Li8uqFcBb8RgkrwZzdA2i2ljkTFWaB.1 , de conformidad 

con la Ley N° 27933 y su reglamento del D.S. N°010-2019. Con la llegada del presidente del CODISEC, se 

procede a pasar asistencia a los miembros del CODISEC.  

MIEMBROS QUE ESTUVIERON PRESENTES:  

 

NOMBRES Y APELLIDOS  CARGO  

Prof. Efraín Edwin Bueno Alva ALCALDE DE HUANCHACO 

CMDT PNP OMAR JAEN GUTIERREZ COMISARIA DE HUANCHACO 

My PNP MARCO ANTONIO RIVERA VARGAS COMISARIA DEL MILAGRO 

DRA. DORA MILAGROS VELA RENGIFO 
REPRESENTANTE M.P 

DRA.DEYSY GYSELA CARRERA IZQUIERDO REPRESENTANTE DE P.J 

SR. PRESBISPERO SALVATIERRA RISCO 
COORDINADOR DE LA JUVESC 

SR. JOSE FERNANDO MARQUINA CASTRO 
CP. ALCALDE DEL TROPICO  

Patricia Karina MORI MARÍN 
REPRESENTANTE DE LA UGEL 3 

Ing. Wilson Junior RUIZ ROJAS 
REPRESENTANTE DE LA UGEL 2 

Viviana ALVARES DEL VILLAR 
REPRESENTANTE DE CEM DEL MILAGRO 

Julio Cesar ROSAS RAFAEL 
REPRESENTANTE DE BARRIO SEGURO 

 

MIEMBROS TITULARES QUE NO ASISTIERON  

SR. ROBERTO DE LA CRUZ AGUILAR  
CP. ALCALDE DE HUANCHAQUITO 

 

PUNTOS DE AGENDA:  

• JURAMENTACION DE LOS MIEMBROS  

• PRESENTACIÓN DEL AVANCE DEL PLAN DE ACCION DISTRITAL DE SEGURIDA CIUDADANA 

• CONSECUENCIAS QUE DEJO EL HURACAN YAKU Y ACCIONES QUE SE TOMARON 

https://us04web.zoom.us/j/71856765796?pwd=Li8uqFcBb8RgkrwZzdA2i2ljkTFWaB.1


  
 

Luego de pasar asistencia a los miembros del CODISEC, queda registrada la asistencia de los 

miembros de CODISEC – Huanchaco. 

Se da inicio a la Segunda Sesión Ordinaria con el saludo del presidente de CODISEC, con el primer 

punto y agenda que es la juramentación a nuevos miembros del comité Distrital de Seguridad 

Ciudadana CODISEC a cargo del Alcalde y presidente el PROF. Efraín Edwin Bueno Alva. 

Luego de terminado se da inicio al segundo punto de agenda que es la presentación de la 

secretaria técnica del CODISEC. 

 

• PRESENTACIÓN DEL AVANCE DEL PLAN DE ACCION DISTRITAL DE SEGURIDA 

CIUDADANA 

El patrullaje integrado para Policía Nacional dentro de los viajes municipales y la móvil 

que se tienen convenio con la siguiente por favor lo siguiente Señorita operativos sobre 

todo en el balneario de WhatsApp lo que hemos tenido un poco de incidencia es un solo 

trabajo pero no tanto con el comisario del delito para los operativos en el segundo 

trimestre y poder fiscalizar igualmente operativos para el consumo de alcohol en la 

policía nacional 100% pero estamos avanzando en beneficio de la población que sigue 

por favor tenemos los programas de desarrollo igualmente si no trabajaba todos los 

centros poblados y lugares donde han ido hemos trabajado capacitación sobre todas las 

personas de Seguridad Ciudadana que tenemos que capacitar para ti igualmente 

posibilidad de que los dos tenemos emergencias posible pero no atendemos decisión 

de 14 camionetas 10 motocicletas cuatro cuatrimotos igualmente para comenzar a 

trabajar en la visitación de estas personas vamos apoyamos a la policía nacional trabajo 

publicarlo orden público a todos por favor para las diferentes entidades trabajo que 

tenemos nosotros apoyar nosotros como sigue por favor 

 

Pasamos al siguiente punto de Agenda.  

 

Alcalde y presidente el PROF. Efraín Edwin Bueno Alva: este problema de la de las lluvias 

y de la quebrada el León nosotros tomamos acciones inmediatas desde el primera noche 

que hubo vista de lluvias con maquinaria vimos a los diferentes sectores del distrito ayuda 

retroexcavadora desviando, analizando para que la el agua no ingresa a la vivienda puesto 

en las calles tanto en la avenida 45 no sé si la María gouache Milagro sector Víctor  Raúl 

como los huertos en socorro uno y dos que fueron mayormente, dejamos costales para 

que pudieran llenarlos ahí con el poner puertas y así de esa manera se protegieron hemos 

tenido 60 viviendas que han colapsado personas viene viviendo actualmente en carpas 

gobierno regional como la Municipalidad De Huanchaco en la sala distribuir a cada uno de 

nuestros vecinos asimismo entregado ayuda rápida a través de la Municipalidad y el 

Gobierno Regional beneficiado mucho de nuestros vecinos porque son 60 viviendas son 

173 damnificados y más de 800 perjudicados en todo el distrito,  el agua discurrió por la 

quebrada tomaron acciones inmediatas distribuyendo en tres equipos el señor Joel Días 



  
 

que estuvo a cargo del balneario el señor Eric Ford Gerente Desarrollo Social En El Centro 

Poblado De Víctor Raúl con todos equipo y funcionarios asimismo con los regidores y el 

Comandante Jesús Tapia en el centro poblado de Milagro con todo el equipo también hay 

un trabajo conjunto luego que pasaron las lluvias, ya después te apoyado con agua externos 

antes gestiones que hemos realizado diferentes instituciones también para posteriormente 

llevar el equipo también la maquinaria la cual queda nivelado las calles restaurado y para 

posteriormente ya en esta semana que viene un convenio con la  vamos a este nivelar  lo 

que tenemos ya con el Gobierno Regional asimismo en estos momentos desde el día lunes 

20 días se está desconectando la quebrada de León está empezado desde el del Milagro 

hasta la carretera todo este tramo se va a desconectar se va a nivelar y estamos trabajando 

ahí tenemos con el ministerio de vivienda cuatro camiones una retroexcavadora y una un 

cargador frontal que están trabajando ahí estos 20 días asimismo en el tema de Seguridad 

Ciudadana nosotros tenemos un convenio con el centro poblado de Víctor Raúl de la cual 

ellos tienen dos camionetas nosotros vamos a poner el combustible estamos poniendo el 

personal para realizar un Patrullaje Integrado también con la Policía Nacional la cual 

también estamos trabajando un convenio similar pero en este caso ellos tienen motos y 

nosotros estamos poniendo el combustible y el personal en el anexo que tenemos de 

Seguridad Ciudadana también en el trópico asimismo recientemente se inauguró la luz en 

toda la avenida mancille hasta el Boquerón va a ir esta iluminación y he pedido al Gerente 

y te pueda ser peatonal iluminación nos ayudado bastante respecto a la seguridad también 

porque si ustedes recuerdan oscuro en algunos puntos no había ni siquiera iluminación 

miento de del Óvalo Huanchaco El Balneario y rescate o que vamos a realizar esto es una 

manera nos ayuda también el tema de Seguridad Ciudadana dentro de nuestro Distrito con 

la Gerencia de obras que ha quedado realizar la recuperación de 20 parques como mínimo 

20 parques y le vamos a dar mantenimiento sintético que tenemos en todo el distrito 

Milagro Víctor Raúl trópico hospital vamos a dar mantenimiento a estos parques ya hemos 

coordinado también con andina para poner iluminación oscuros en alguno de ellos 

iluminación y oportunidad para que nuestros vecinos puedan hacer deporte lugares ya 

están construido nosotros vamos a poner vamos iluminación estamos coordinando con los 

vecinos también para que ellos mismos nos ayuden en administración y puedan de alguna 

manera este tener el control para el ingreso de estos parques porque tampoco está 

permitido puedes ingresar en alta hora de la noche o ingresar personas extrañas de alguna 

manera promoviendo la inseguridad en estos parques de ninguna manera es por eso que 

inmediatamente nosotros estamos trabajando en este en estos parques la cual en este mes 

ya estaremos realizando los mantenimientos alguno de ellos y progresivamente llegar 

hasta el número indicado así mismo que estaba escuchando en la mañana la queja de una 

vecina respecto a los otro vecino y empresario me dijo te voy a donar tres motos nosotros 

estamos adquiriendo tres motos pero nos llegó la Contraloría ahí mismo en este mismo día 

que Mis hicieron entrega de una presentación Contraloría que unos vecinos le habían 

llamado manifestando que estamos haciendo malversación de fondos etc. bueno yo le 



  
 

manifesté que todo eso era donación gracias a la acción de algunos vecinos empresarios 

del distrito amablemente nos estaban entregando, tuvimos que regularizar es por eso que 

no entregaron los chalecos y las motos hasta ahora no los podemos usar porque se tiene 

que hacer una regularización y la empresa tampoco no se entrega formalmente porque no 

les entregan las tarjetas de propiedad y nosotros no podemos recibir andar sin la tarjeta 

de propiedad y en ese trámite estamos nuestro gobernador es una reunión con el alcalde 

provincial donde el gobernador se comprometió con todas las comisarías entregar para 

este año 2023 una camioneta y para este año 2023 para todas las comisarías se coordinó 

con el ministro para poder buscar el financiamiento para nuevas Comisaria como en este 

caso que estamos llevando a cabo en el centro poblado de Víctor Raúl la cual nuestro 

Gerente de Seguridad Ciudadana ya se están haciendo las acciones las coordinaciones para 

poder obtener también hay una comisaría. En estas mesas de trabajo con la Policía Nacional 

con el ejército Juvesc con las rondas urbanas y con todos aquellos vecinos que se han 

integrado en esta mesa de trabajo de Seguridad Ciudadana y. Vamos a salir adelante 

estamos trabajando en un expediente técnico para poder obtener más camionetas por el 

ministerio de interior y el ministerio economía y finanzas esperamos que nos puedan 

atender lo más pronto posible y a ti de esta manera ir adquiriendo recursos para Seguridad 

Ciudadana para luego también hacer una contratación Cas de la cual ya venimos 

promoviendo y tener efectivos para los Centros Poblados y así de esta manera convertir lo 

que hemos dicho siempre  seguro un buen trabajo ordenado en Huanchaco limpio juntos 

sé que vamos a poder lograr . 

 

 

 

 

 

 

• OPINIONES POR PARTE DE LOS MIEMBROS DE CODISEC 

 

CMDT PNP OMAR JAEN GUTIERREZ 

Quería este hacer consulta referente a la Patrullaje Integrado creo que en Víctor Raúl hace 

una semana que no hay Patrullaje Integrado hay motivos que no se creó que no sé si es, 

pero sería importante si incorporen porque es una zona compleja porque hemos tenido 

otra intervención ahí en investigaciones para que se vayan hacer esta inteligencia, y tengo 

personal que si va estar ahí encerrado o si no pues no sé para traerlos 

 

Alcalde y presidente el PROF. Efraín Edwin Bueno Alva: 

Se va a realizar las coordinaciones del caso para retomar el patrullaje integrado, en 

conjunto del serenazgo, se solicito que coordine con logística y gerente Municipal para el 

tema del combustible  



  
 

 

SR. PRESBISPERO SALVATIERRA RISCO:   buenas tardes con todos,  en las reuniones que 

siempre debe hacerse debe de leer lo anterior porque yo tengo un pedido que hice escrito 

no se tocó en la reunión el tema de la recategorización la comisaría de Huanchaco no 

podemos trabajar con una comisaría tipo C, se quedó para ver en la reunión no entonces 

no se decrete tanto está trabajando la Secretaría técnica por las tenía que hacer una labor 

ahí para ver el informe de La Comisaria y si no se va poder hacer por intermedio de la 

Secretaría técnica o no para nosotros ver otra solución yo mandé un oficio también no le  

Ciudadana bueno el plan local ya los puso en COMANDANTE también solicité que los cinco 

Alcalde Del centros poblados ahora no están en la reunión, Y  en esta reunión ningún 

alcalde el centro poblado está porque ellos deben estar frente a  la inseguridad ciudadana 

todos somos todas las autoridades deben estar en el tema seguridad ciudadana no al tema 

de su documentos a mí me contestan y me dicen que te voy a tocar este tema  en esta 

segunda reunión pero nos ha tocado ni se ha puesto en la agenda por eso yo quisiera 

sabernos para reunirnos y ver este tema porque no puede ser una comisaría de Huanchaco 

tenga dos patrulleros macro región si tiene presupuesto para lamentablemente no lo 

sabemos pedir es el tema de ustedes al señor presidente sobre este documento me han 

contestado pero no lo puesto y ahora  lo que sea que se haga debe lees en leer la acta 

anterior para ver si se  está desarrollando o qué es lo que es los acuerdos porque por el 

apoyo Defensa Civil  no se ha tocado hoy día no el tema de entonces también tenemos ahí 

estamos en graves problemas prácticamente su trabajo no es una remarcación la magnitud 

de la cantidad de terreno del Río entonces podemos saber. Por. Si tocamos un. Para ver 

este tema y de los cinco alcaldes está este tema de países no somos más podemos trabajar 

más podemos prevenir lo que suceda es tarea de todos autoridades y población en general 

gracias si muchas gracias. 

 

Alcalde y presidente el PROF. Efraín Edwin Bueno Alva: 

Cuando tuvimos la reunión de con el Ministro Del Interior también hice mención de aquello 

uno de la categoría que tenemos como distrito de Huanchaco un Distrito Un Balneario 

bueno son 6000 habitantes pero en verano esto sobrepasa porque nos visitan viernes, 

sábado y domingo este los turistas vienen al Distrito dentro de los turistas viene gente de 

mal vivir entonces no se entendió también el ministro y nos dijo que es necesario ingresar 

la documentación creo que coordiné también con el Comandante Tapia para solicitar la 

documentación e ingresar la documentación necesaria y hacer el pedido como habíamos 

quedado. 

 

SR. PRESBISPERO SALVATIERRA RISCO:    

En el caso del ministro y en el caso de nuestro Gobernador Regional nosotros ingresamos 

algo bien pública en el tema de seguridad pedimos para la policía 200 patrulleros porque 

un patrullero un  para cada  Comisaria no alcanza si se pone los 200 para que se cumpla lo 



  
 

que se ha pedido porque son 78 Comisaria que están en la regional nosotros estamos de 

acuerdo al análisis que tenemos necesitamos 200 patrulleros  además el gobierno regional 

está  ofreciendo 40 camionetas que ya están designados pero no sé si él va a comprar este 

año o  el próximo año porque usted sabe cómo es la Inversión Pública  en la gestión pública, 

además hay  en dos camionetas que se adquirieron en Víctor Raúl por una sesión de uso 

podríamos hacer  este año hacemos el patrullaje integrado en el distrito concesión de uso 

porque es el alcalde de Víctor Raúl no se va a oponer porque le va a convenir una camioneta 

y la bota tenía que salir a hacer sus pastillas integrado había patrullas integrado en el 

Distrito de Huanchaco entonces cubrimos ese ese ese trabajo me lo presente. 

 

CMDT PNP OMAR JAEN GUTIERREZ 

Si los alcaldes son importantes porque es importante también decirle lo que tiene o sea lo 

que tenemos que coordinar y hacer bien las cosas es más también tiene que decirles a ellos 

y ellos con el fin no de esa de crepas si no última de coordinar la mejor manera que no sea 

como quiere ahí temas que ellos tienen que involucrarse porque acá es el momento de qué 

situaciones podemos hacer. 

 

Acuerdos  

 

• Se lea el acta de sesión anterior para ver si se a realizado lo acordado 

• Realizar un documento firmado por los miembros de CODISEC solicitando la 

recategorización de la Comisaria De Huanchaco de tipo C a tipo A 

• Realizar un documento firmado por los miembros de CODISEC al comando de policía 

nacional solicitando la reasignación de un vehículo de la comisaria del milagro por que ese 

vehículo viene como paquete en la construcción de esta comisaria.  

• Invitación a los alcaldes de los centros poblados para tratar del tema de la inseguridad 

ciudadana.  

 
 

- Palabras de agradecimiento y cierre de la II Sesión Ordinaria por parte del 

presidente del CODISEC.   

 

Siendo las 14:00 pm se da por terminado la I Sesión Ordinaria, para mayor conformidad se 

presenta las firmas de los participantes.  

 

 

 



  
 

 

 

 

 



  
 

 

 


